

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johannes Justus Strohberg.

Strohberg, Johannes Justus

Halle (Saale), 05.01.1706

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193789](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-193789)

74. Johannes Iustus Troberg, Florenburgensis; natus 8. 20
Decembr. (annus v. excidit.) Nideca prope Göttingen. Pater sem
per officio administratoris iudiciorum sanctus est apud
Nobiles, hinc simul cum filiis eorum sub directione Prae
ceptorum educatus studiis et moribus usque ad annum
17^{um} fortuito. Postea Mölhuse Thuring. studia pro
sequutus mea sub moderamine M. Rev. Dn. Frohni D.
Theol. et Superintend. ibid. it. Dn. M. Fritschleris Rector.
ib. Tandem ad addiscenda fura huc me contuli;
quod et factum per triennium et quod excurrit;
at non a longi intervallis noxiis domum revo
catus sum, ^{Janu} parentibus mortuis hanc Academiam
repetii ante biennium, in linguis orient. et Theologic
studia ad incumbendum, sed quo eo melig iis va
care possim, in numerum Orphanotrophæi Infor
matorum receptus sum d. 5. Jan. 1706. Deus benedi
cat huic incepto, Orphanotrophæi ad sustentati
onem multorum Ipsi tanquam summo Directori
gratias agentium, fidem vero Perrev. Directoris
augeat, amen.